Titular del TFCA pide elección de jueces por cualidades, "no cuotas"

Llama a escuchar a todos para que se debata y confronte

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El magistrado presidente del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, Plácido Morales Vázquez, se pronunció a favor de la reforma judicial que propone el presidente Andrés Manuel López Obrador, siempre y cuando "sea muy escrupulosa", para que el sistema de elección de magistrados no sea de índole político-electoral.

En entrevista, aseguró que es urgente la modificación porque no hay ninguna estadística o encuesta que refiera que existe una justicia pronta y expedita, por lo que hay una constante entre la sociedad mexicana: "que todos somos víctimas de la injusticia".

"No hay quien no haya recurrido como última instancia a la justicia federal, que no haya quedado inconforme de una resolución injusta, una resolución ambigua o de que le fue muy costoso lograr una resolución de amparo o juicio constitucional."

Añadió que se debe garantizar una elección de magistrados y jueces siempre de acuerdo con las capacidades y cualidades de cada uno, "no de cuotas". Y manifestó que es necesario que sean escuchadas todas las opiniones a fin de que la propuesta final sea un "producto muy discutido, no discutible".

"El parlamento abierto que inicia es relevante porque se da en el seno de las cámaras, en el seno del Poder Legislativo y es importante que se escuchen voces especializadas. Ojalá sean voces diversas, porque veo en algunos medios que sólo llevan voces que van a oponerse a la reforma judicial y se requiere de todas las opiniones para que se escuche, se debata y se confronte", manifestó Morales.